

Schule ade!

... und nun?



...komm zu uns!
... und lern uns kennen!

wir sind drei kooperierende Pflegeeinrichtungen, die Dir jeweils eine erstklassige Pflegeausbildung bieten. Möchtest Du schwerpunktmäßig die Ausbildung im ambulanten Bereich machen, wo Du zu den pflegebedürftigen Menschen nach Hause fährst, dann bist Du bei der Sozialstation Achern richtig. Wenn Du Dich schwerpunktmäßig für die Ausbildung im Pflegeheim, also für den stationären Bereich interessierst, dann komm ins Altenpflegeheim St. Franziskus in Achern oder ins Pflegeheim Erlenbad in Obersasbach.

Pflege erfordert Mut und macht stolz ...mit Menschen arbeiten macht Freude, ist wertvoll und unverzichtbar für unsere Gesellschaft. Die Aufgaben sind vielfältig, kein Tag gleicht dem anderen. Gebraucht werden und Dankbarkeit erleben, das sind Erfahrungen, die Du in der Pflege machst. Ob Teamwork oder selbständiges Arbeiten, ob medizinisch, pflegerisch oder beratend tätig, die Pflege hat Dir vieles zu bieten. Deine Stärken sind gefragt.

Und noch was: der Pflegeberuf ist ein zukunftssicherer Beruf mit guten Fortbildungs- und Karrieremöglichkeiten.

Im Laufe Deiner Ausbildung lernst Du den jeweils anderen Bereich kennen und kannst so Deine Sympathie für Deinen künftigen Arbeitsplatz entdecken.

Wir freuen uns auf Dich – die Fachkraft von morgen – in einer starken Branche!



... und wo?



07841/6202-0
pdl@sozialstation-achern.de
www.sozialstation-achern.de



07841/6975-0
info@franziskus-achern.de
www.franziskus-achern.de



07841/67322-0
kontakt@caritas-acher-renchtal.de
www.caritas-acher-renchtal.de



Caritas und ihre Mitglieder – eine starke Marke



- ! Überdurchschnittliches Ausbildungsgehalt
- Tariflohn
- Flexible Arbeitszeiten
- Frühzeitige Dienst- und Urlaubsplanung
- Betriebliche Altersvorsorge

Deine Zukunft ist uns wichtig – sei dabei!

